

De qué manera fui bautizado



¡Hola! Soy Aranoarii. Vivo en Tahití. Tengo once años y me siento orgulloso de decir que soy miembro de La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días.

¿Cómo supiste de la Iglesia?

Algunos amigos invitaron a mi familia a una actividad de la Iglesia. También nos invitaron al bautismo de un niño. Le pregunté a mi mamá si yo podía reunirme con los misioneros, porque realmente quería aprender más acerca de Jesucristo.

¿Cómo te sentiste al reunirte con los misioneros?

¡Los misioneros eran muy amables! Siempre me emocionaba tener lecciones con ellos acerca de Jesucristo y Su evangelio. Me gustaban las historias que me contaban y los juegos que jugamos para ayudarme a aprender.



¿Cómo fue tu bautismo?

Mi papá bautizó a mi mamá y a mí el día en que cumplí once años. ¡Me sentí muy feliz! Invitamos a muchas personas que queremos mucho. Mis compañeros de clase y mi maestro vinieron a apoyarme.

Cuando salí del agua, estaba rebosante de alegría. ¡Sonreía de oreja a oreja! Estaba muy feliz de poder seguir el ejemplo de Jesucristo.

¿Cómo fue asistir a la Primaria por primera vez?

Al principio, estaba tan nervioso que estaba a punto de llorar, pero luego fui a una actividad de la Primaria. Llegué a conocer a todos e hice amigos.

Si eres nuevo, mi consejo es que vengas a tu clase de la Primaria, aunque al principio tengas miedo. ¡Nos encanta la gente nueva!

¿Cómo sigues tú a Jesús?

Yo oro y voy a la iglesia todos los domingos. Hablo con mi familia acerca del evangelio de Jesucristo.

Trato de prestar atención a otras personas que necesitan ayuda. En casa, ayudo a mi mamá con los quehaceres. Ayudo a mi papá a cultivar, cortar madera y construir cosas. Hace unos meses, nuestro barrio tuvo un programa de talentos. ¡Soy músico, así que toqué los tambores toda la noche!

¿Qué es lo que más te gustó de haber sido bautizado? O ¿qué es lo que más anhelas?